≪自主開催≫ 7/29 ひらたっ子 ガサガサ 保護者の感想

- ① 今日は貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました!親子共にガサガサする度に、何が入っている?とワクワクしながら網の中を覗くのが楽しかったです。 正直なところ庄内川はあまりきれいなイメージが無かったのですが、こんなに沢山の生き物がいるなんて!?とビックリしました。 良い日をありがとうございました。
- ② 今日は準備から片付けまで本当にありがとうございました!
 川に入り、自分で生き物を捕まえることができた時の子ども達の嬉しそうな表情を見て、私まで嬉しくなりました。
 子ども達はカニやカメに興味津々で触れた事に感動していました!家に帰ってからも嬉しそうにその話をしています。
 ☆ なかなかできない貴重な体験をありがとうございました。
- ③ 今日はいろいろと本当にありがとうございました。;_;! 息子は何も捕まえることができなかったのですが、楽しかったようで、また行きたいと話しています。今日は貴重な体験をさせていただき感謝でいっぱいです。 ありがとうございました。
- ⑤ 今日は準備、片付け、企画などありがとうございました!! 親子で楽しかったです。 昔は川遊びが出来ていた庄内川の話や川に住む生き物の話など、興味深かったです。